

PRESSEMITTEILUNG

Landrat Hallerbach: guter und richtiger Schritt für die Region Bluhm Systeme übernimmt TZO-Immobilie

Vertreter der Gesellschafter des Technologiezentrums für Oberflächentechnik Rheinbreitbach GmbH (TZO) und die Geschäftsführung der Bluhm Systeme GmbH trafen sich, um den Verkauf der Immobilien des TZO an die Bluhm Systeme zu besiegeln.

Nachdem in den letzten Wochen die Gremien der TZO-Gesellschafter die Weichen für den Verkauf der Immobilie gestellt hatten und anschließend auch die Gremien der TZO GmbH entsprechende Beschlüsse gefasst hatten, konnten die beteiligten Vertreter das Geschäft nun abschließen.

Landrat Hallerbach, Vorsitzender des Aufsichtsrates und der Gesellschafterversammlung der TZO GmbH betonte: "Wir sind sehr froh, in Herrn Bluhm einen gleichermaßen erfolgreichen und geschätzten Unternehmer gefunden zu haben, der den Standort unseres Technologiezentrums übernehmen und in eine erfolgreiche Zukunft führen wird. Das war ein guter und richtiger Schritt für unsere Region."

Eckhard Bluhm, Geschäftsführer der Bluhm Systeme GmbH, führte aus: "Der Kauf der Immobilie ist für uns ein Zukunftsprojekt und ein wichtiger Schritt für die weitere Entwicklung unseres Unternehmens. Wir wollen langfristig am Standort Rheinbreitbach bleiben und wachsen und weitere Arbeitsplätze schaffen."



Der Geschäftsführer der TZO GmbH, Peter Pesch, unterstrich: "Mit dem Verkauf der Immobilie endet das erfolgreiche Projekt TZO. In über 24 Jahren sind viele Firmen und mehr als 250 Arbeitsplätze im TZO entstanden."

Die TZO GmbH wurde im November 1996 gegründet. Gesellschafter sind neben dem Kreis Neuwied und der Ortsgemeinde Rheinbreitbach auch die Sparkasse Neuwied sowie die WFG – Wirtschaftsförderung im Landkreis Neuwied – GmbH.

Foto:

Vertreter der Gesellschafter des Technologiezentrums für Oberflächentechnik Rheinbreitbach GmbH (TZO) und die Geschäftsführung der Bluhm Systeme GmbH trafen sich, um den Verkauf der Immobilien des TZO an die Bluhm Systeme zu besiegeln.

V.I.n.r.:

Roland Thelen, Ortsbürgermeister Rheinbreitbach,
Dr. Hermann-Josef Richard, Vorstandsvorsitzender Sparkasse Neuwied,
Karsten Fehr, Verbandsgemeindebürgermeister Unkel,
Eckhard Bluhm, Geschäftsführer der Bluhm Systeme GmbH,
Peter Pesch, Geschäftsführer der TZO GmbH,
Harald Schmillen, Geschäftsführer der WFG GmbH,
Andreas Bluhm, Bluhm Systeme GmbH,

Achim Hallerbach, Landrat des Kreises Neuwied, Carsten Bluhm, Bluhm Systeme GmbH.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Bluhm Systeme GmbH, Maarweg 33, D-53619 Rheinbreitbach

Telefon: +49(0)2224-7708-0, Fax: +49(0)2224-7708-20

E-Mail: info@bluhmsysteme.com





www.bluhmsysteme.com

Frei mit Vermerk: Foto - Bluhm Systeme

Belegexemplar erbeten. Vielen Dank!